
 

 

           Reinaldo Nunes - Português 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
DETERMINAR À EMPRESA DE TRANSPORTE 
COLETIVO QUE ESTENDA O ITINERÁRIO ATÉ 
A USINA DE LIXO, PASSANDO PELA UNIDADE 
DO POUPA TEMPO 

 

 Considerando que a empresa de transporte 
coletivo não tem oferecido transporte às pessoas que precisam chegar à 
Usina de Reciclagem José Santilli Sobrinho, na Avenida Benedito Pires, e 
nem mesmo a quem procura o serviço na Unidade do Poupa Tempo, na 
rua J. V. da Cunha e Silva; 

 
 Requeiro, após aprovação em plenário, seja 

encaminhado ofício ao senhor Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro 
Santana, para que o mesmo, após consultar o Departamento Municipal de 
Trânsito, determine à empresa que, o mais urgente possível, estenda a linha 
que faz a região do bairro São Jorge para que estenda a linha até a Usina de 
Reciclagem José Santilli Sobrinho com ponto de embarque e desembarque 
na Unidade do Poupa Tempo. 
 
 

                       Sala das Sessões, em 27 de abril de 2015. 
 
 
 

          Reinaldo Nunes - Português 
    Vereador do Partido dos Trabalhadores 

 

        
 


